宇都宮市立清原北小学校 第3学年だより 11月号 令和7年10月31日(金) No. 8

-3th sun



深まりゆく秋 実りの秋

校庭の木々が色づき、秋の深まりが感じられるようになりました。『スポーツの秋』『食欲の秋』『芸術の秋』『読書の秋』・・・と、秋はさまざまに形容されますが、落ち着いて何かに取り組むのにはぴったりの季節です。じっくりと本を読んだり、分かるまで学習に取り組んだり、できるまで運動の練習をしたりという、粘り強さを育てていきたいと思います。そして、努力すればよい結果と満足感が得られることを体験させたいと思います。

11月9日(日)に、きよきた船頭まつりがあります。子供たちは、当日に向けて、歌の練習や展示用の作品作りに励んでいます。クラスでは、掲示係主催の「きよきた船頭まつり」ポスターコンクールが行われるなど、子供たちもとても楽しみにしている様子が見られます。



- 3 (月) 文化の日
- 4(火) おにぎりの日 ハッピーな~べ~週間
- 5(水)特A5日課 職員会議
- 6(木) 船頭まつり〈全体練習〉2 校時(校庭)
- 7(金)船頭まつり練習(雨天時バージョン)5校時
- 8(土) 船頭まつり準備 14:00~
- 9(日)オープンスクール 船頭まつり
- 10 (月) 船頭まつり振替休日
- 11(火)持久走(業間) 通常昼休み(清掃あり) ステップアップ週間
- 12 (水) 就学時健診 13:00 親学出前講座 14:00 ロング屋休み 研修
- 13(木) 小教研宇都宮支部全体研修会 特B日課4時間 5.6時間目なし 稲見先生指導
- 14 (余) KASA 会議 18:00

- 17(月) あいさつ運動(3.4年) 持久走(業間) ハッピーな~べ~週間
- 19(水)研修(要請訪問)
- 20 (木) PTA 理事会 18:00 船頭まつり会議 18:30
- 21(金)持久走(業間)
- 23 (日) 勤労感謝の日
- 24 (月) 振替休日
- 25 (火) ステップアップ週間
- 26 (水) 職員会議 特A5日課
- 27(木)アルミ缶回収 読み聞かせ
- 28(金)持久走(業間) 小中連携運営会議

11月の学校集金引き落とし日は11月5日です。(P会員3,800円、弟妹3,200円)前日までに残高のご確認をお願いします。

学習予定

国語 道具のひみつをつたえよう 話したいな, すきな時間

社会 火事から地いきの安全を守る

算数 重さ 分数

理科 かげと太陽 光のせいしつ

外国語活動 This is for you.

音楽 日本と世界の音楽

図工 うつしてふえるよでこぼこさん

体育 ポートボール 幅跳び

総合 様々な自然災害から身の守り方を考えよう

ことば、創作ミュージカル「鬼怒川のいのち」

道徳 よわむし太郎

かしたつもり×もらったつもり

教えて! なんでもそうだん室



くお知らせでお願い**

1 船頭まつりについて

11月9日(日)に、きよきた船頭まつりがあります。児童や地域の方々の作品展や菊の展示、板戸イベントやアトラクションも計画されています。ぜひご参加ください。また、雨天の場合は、体育館での開催になります。下校は、親子ふれあい下校となり、保護者の方との一斉下校です。KASAはありませんので、下校時刻11:20になりましたら、教室でお子様をお引き取りください。引き取り後は、親子で地域のまつりにぜひご参加ください。

2「いじめゼロ強調月間」について

9月は、「いじめゼロ強調月間」でした。いじめはしない、 負けない、許さないの取組を継続してくためにも10月は、 いじめに関する内容を含んだ道徳科の授業(ハッピースマ イルタイム)などを行いました。

「みさきさんのえがお」という題材で、誰に対しても分け隔てをせず、公正、公平に接することの大切さについて考えました。仲良しの友達の内緒のお願いを優先するか、係



として順番を守って対応するかについて、自分の立場を発表しました。それぞれの立場について、友達 の発表を聞く中で、公正、公平に接することの大切さに気付きました。

3サツマイモ収穫について

10月23日(木)に予定通りサツマイモの収穫を行いました。子供たちは、3年生から持てるシャベルを片手に張り切って掘っていましたが、今年は不作で、少しの収穫量しかありませんでした。持ち帰り用のビニル袋を用意していただきましたが、今年は家庭に持ち帰る分までは確保できませんでした。給食で提供していただくことになりましたので、ご了承ください。子供たちは給食で食べられることをとても楽しみにしている様子でした。



10月7日(火)に稲刈りを行いました。3年生は、上級生の手伝いはなく、一人一本鎌を持って自分で稲を刈ります。鎌を使って、上手に根元を刈り取り、次々に前へと進んでいました。









10月23日(木)にサツマイモ掘りを行いました。縦割り班ごとに、3年生以上は一人一本シャベルを持って掘りました。今年は不作でしたが、子供たちは出てくることを信じて、深くまで頑張って掘っていました。





